na de su digno alcalde; hizo votos porque perduren las cordialisimas relaciones que mantienen el "Orfeón Donostiarra" y et orfeón bilbaino, ofreciendo á éste, en nombre de aquél, el homenaje de su ad-

miración y simpatía. Felicitó á "La Coral" que tan progresivamente sabe ir acrecentando sus pres-tigios; dedicó efusivos elogios al maestro Valle y al señor Guridi y, enumerando las gloriosas obras con que éste ha triunfado, saludó á la directiva de "La Coral", á los orfeonistas; dedicó frases de gran simpatia para las señoritas orfeonistas, sintiendo no se hallasen presentes y brindó por el progreso constante del orfeón bilbaino porque el señor Guridi dé pronto una nueva obra suya que se sumaría al conjunto de las que tanto enriquecen nuestro tesoro artístico.

Terminó agradeciendo el saludo del sefior alcalde al "Orfeón Donostiarra" reiterando su gratitud, haciendo votos porque "La Coral" logre nuevos laureles.

Después se hizo música, cantando muy bien, acompañados al piano, los señores

Alonso y Larrañaga.

El amigo Baroja también cantó lo suyo y el señor Intxaurtieta brindó con un chispeante discurso que mantuvo en constante hilaridad á los comensales.

La fiesta resultó brillantísima y muy

Los balcones de "La Coral" lucieron colgaduras y tuvieron izada bandera.

Gran Hotel de Roma SAN SEBASTIAN

Este Hotel, nuevamente restaurado, posee todos los adelantos modernos.

Ascensor, calefacción central, cuartos de baño y duchas en sus habitaciones é inde-pendientes.

Agua caliente y fría en todos los cuar-tos. Comedores y salón en la planta baja. Está situado á cien metros de la Ave-nida de la Libertad. Cocinas francesa y es-

Teléfono 1.084 Calle de Guetaria, núm. 8

BILBAO

DURANTE LA PRESENTE SEMANA DEs-empeñará el cargo del visitador de los asi-los de la Asociación Bizkaina de Caridad, el semanero de turno don Rafael Rochett, vo-cal de la Comisión Ejecutiva de esta Asocia.

"El Garbancero". C. Vieja, 1. Teli. 1.525

RICO pan extra. Panadería La Carmen.

La Compañía Maderas, B.Ibao

DURANTE EL DIA DE AYER FUERON IMpuestas ocho multas por infracción de las Ordenanzas municipales.

GRAN SURTIDO DE SILLERIAS tapizadas en estilos modernos y corrientes. Isidro Miguel, Arenal, 4. Frente al teatro. Teléfono, 13x. Ventas al contado y á plazos.

BLUSAS DE ETAMINA, GASA Y crespón. Fantasía para señora. EL ANDORRANO, Gran Vía, 24.

ER LA CALLE DE MIRAVILLA SOSTUVIE-ron una reyerta los individuos Manuel Etxe-barria y Eugenio Maeso, ambos de 20 años, resultando el primero con una herida pun-ante que el costado izquierdo, de pronóstico reservado, que se la causó Eugenio con un puñal, siendo curado en la Casa de Socorro del Centro y después trastadado al Hospital cutil ingressando en una salado de circular.

etvil, ingresando en una sala de cirugia.

El agresor ha sido puesto a disposicion del Juzgado de Instrucción correspondiente.

INSTRIBUTO DENTAL

3, RIBERA, 3

Medicina y Cirugía de la boca y dientes.

Especialidad en extracciones sin dolor. Dentaduras y toda clase de protesis.

Garantía-Economía

Garbanzo barato EL GARBANCERO.

FUEROR DENUNCIADOS AL JUZGADO MU. nicipal dos individuos por promover un fuer-

Busca usted

medias del color de su zapato? Visite MI TIENDA y encontrarà el tono y clase que desea.

Precios de depósito. Torre 6. Teléfono, 1.723

resultando una de ellas con lesiones leves en la rodilla izquierqa, de las que fué cu-rada en la Casa de Socorro del Centro.

ION DE EFECTOS ARTICULOS DE VIA Taller de reparaciones JOSE INAPRA de los mismos. : : Fueros. 10.

REGALOS para Primera Comunión. Librería San José. Cinturería, 7.

Artículos para pintores

Surtido completo en las droguerías de Barandiarán y Compañía.

FUERON DENUNCIADOS AYER A LA ALcaldía: 12 vendedoras ambilantes, por inter-ceptar el paso en la vía pública; un carre-tero, por llevar excesiva carga en el carro que guidas; un joven, por llamar la aten-ción en la vía pública; y un carretero, por abandono de su carro en medio de la calle.

PERCALES CAMBRAIS BRILLANTINAS, Precios de Almacén. Almacén de LENCERIA, Portal Zamudio, esquina á Somera.

Por la boca se introducen los microbios que causan casi todas las enfermedades, como son! el tifus, gástricas, tisis, etc. Desinfectando la boca con "Licor del Polo" tendreis una garantía y, por decirlo así, una vacuna contra estas terri-bles enfermedades, al mismo tiempo que podéis exhibir una hermosa y sana denta-

ARTIACH, fabricante de galletas.

Garbanzo finisimo EL GARBANCERO

NICOLAS BENGOA Consultás de vias urinavias, de diev à coa Sendeia, 8

EM LA CASA DE SCCORRO DEL ENSAN-

che fueron curados de heridas leves: Marcos Listón, de 26 años de etlad, de herida contusa en la región superciliar dere-

Pedro Lóepz, de 15, de herida contusa el mentón, que se causó al caerse de

Lámparas eléctricas 'Radiant, De filamento metálico

Son las más duraderas, las más econó-micas en consumo y sólo cuestan PESE-TAS 1,50.

De venta en los siguientes depósitos: Casa Radiant, Viuda de Epalza, 12. José Gondra, Artecalle, 2. Pedro Martín, Plaza Ensanche. Pedro Martín, San Francisco, 35. Tomás Orúe, Tendería, 1.

EN LA CASA DE SOCORRO DEL CENTRO

Tueron curados:
Antonio Benito, de custro años, que se
produjo, a consecuencia de una caída en la
vía pública, una herida contusa.
Julian Arregt, de 64 años, que vive en Ar-

Julian Arregi, de 64 años, que vive en Ar
tekalle, en el número 41, que se cayó en

ku domicilio, produciéndose la fractura del

antebraso derecha por su tercio inferior, ca
lificándose su lesión de pronóstico reservado.

Marcos Jiménez, de 23 años, que vive en

San Esteban, en el número 3, que fué agre
dido en la calle de San Francisco, resul
jando con una herida contusa en la región

recastoidea, de pronóstico leve.

José Lahuerta, natural de Arrigorriaga, de

doce años de edad, que vive en el número

12 de Sn Francisco, que sufrió una morde
dura de perro en la plerna derecha.

Francisco Collado, de 13 años del edad, do
miciliado en la calle de la Ronda, que se pro
dujo con un alambre una herida incisa, de

carácter leve.

Interesa á usted visitar

la exposición de muebles de junco que la Cestería "LA CONCORDIA", de la calle Cintureria, exhibe en su nuevo local del Portal de Zamudio, 4. frente á San Juan.

Precios: Gabinetes desde 75 á 500 pese-

|- Por teléfono, telégrafo y cable

DEL PAIS VASCO

Araba

GAZTEIZ (Vitoria). (De nuestro corresponsal)

ADJUDICACION DE UNA CONTRATA

Ha sido adjudicada la construcción de la carretera de Alegría y Salvatierra al señor Asagabaster, en la cantidad de 121.000 pesetas.

LA COMISION PROVINCIAL

Esta Corporación provincial ha acordado celebrar sus sesiones los lunes, miércoles y viernes de casa semana.

OPOSICIONES

El joven empleado de la Diputación de Araba, don Francisco Alarcón Martikorena, ha obtenido en oposiciones el nú-mero uno para la plaza del Cuerpo auxi-liar facultativo de montes.

EXCURSIONES

Los socios del Centro Obrero Católico fueron esta mañana en excursión al veci-no pueblo de Nanclares de la Oca, regresando en el momento en que telefoneo. También las "Maria" de los Sagraros estuvieron hoy en el pueblo de Alegría.

Naparra

IRUNA (Pampiona) (De nu stro corresponsal

EL GENERAL WEYLER

El día 10 es esperado en Iruña el capitán general, señor Weyler, acompañado del capitán general de Zaragoza.

Revistarán el regimiento de caballería de Almansa y marcharán á caballo por Zubiri à Roncesvalles, regressando pot Aoiz para llegar por Vinemera y Ver-dun à Jaca.

El general Weyler aprovechará el via je para informar al Gobierno sobre el meior trazado para el ferrocarril directo Madrid-Paris, pues, como es sabido, existen dos proyectos.

FUNCION DE GRACIAS

En la iglesia de San Nicolás ha tenido lugar una solemne función religiosa en acción de gracias por la peregrinación al Pilar que, para pedir la paz, organizaron los Jueves Eucarísticos.

Por la mañana hubo Misa de Comunión general y por la tarde función, predicando el Iltmo. Sr. Obispo.

MAS ALEMANES

A mediodía han llegado de Sevilla, donde se encontraban, cuatro capitanes, tres tenientes y nueve cabos y soldados alemanes que son los últimos del Cameron que se encontraban en la Guinea española.

En la estación fueron recibidos por gran número de compatriotas.

Dichos militares han fijado en Iruña su residencia.

NUEVO DECANO DE ABOGADOS

El Colegio de Abogados ha celebrado su Junta general, nombrando decano al abogado señor Arbizu.

DESGRACIAS

En la fábrica de Aragorri, donde trabajaba, ha fallecido repentinamente el obrero Rafael Larreta Cortain, de 50 años.

-En Aoiz (valle del Baztan), se cayó

Gipuzkoa

DONOSTIA (San Sebastia (De nuestro corresponsal)

CONFLICTO OBRERO

Esta mañana el gobernador celebri conferencia con una comisión de pal carpinteros para ver si puede llegar solución y evitar la declaración de huelga que tienen anunciada para m los obreros de dicho ramo

Los patronos propusieron al gob nada diaria de trabajo fuera por sin tiempo limitado, y que se come tían á abonar 50 céntimos por hon El gobernador quedó en traslado

proposición á la comisión de huelga los que conferenció á las tres de la t

Los obreros ofrecieron someter es posición de los patronos á la asa que se celebrará mañana, á las dia, prometiéndose á darle cuenta del a do que se adopte antes de las once; dia

El gobernador, en previsión de que nana declarasen la huelga los carpina ha adoptado medidas de precaución el extremo de que mañana aparece guramente la ciudad custodiada po Guardia civil.

Esto contribuirá á que la alama mayor, pues la huelga pasaba com mente desapercibida por la actina rrectisima que observan tanto los p nos como los obreros.

Los Tercial ios francis canos

GRANDIOSA PEREGRINACION

Se ha celebrado la grandiosa pe nación terciaria en Lezo, en la qu figurado más de cinco mil peregrino

A las seis de la mañana los tra marcharon, abarrotados, con direcc la Universidad de Lezo, donde espe los R. R. P. P. Capuchinos de Ond bia, organizadores de la peregrinad Entre los expedicionarios figuralia.

regrinos de muchos pueblos de Gip De Naparra llegaron á las dies mañana numerosos peregrinos en tre

pecial. La fiesta ha resultado hermos contribuyendo á ello la esplendida

tiempo. A primera hora de la mañana s

ministró la Comunión general, acers se á la Sagrada Mesa millares de s las diez se celebro solemne A mayor, y á su terminación los p diseminaron para comer,

dolo la mayoría en una campa prin
A las tres de la tarde se reo a
Libro un Rosario, y el R. P. Ar
Capuchino de Ondarrabia, promun
elocuente sermón en euzkera, siente chado por la multitud con religio

Al final se cantó la "Salve" con pañamiento de la Banda de missi ezo.

Después se organizó una brillam cesión hasta el lugar donde se la imagen del Santo Cristo de Len-el mismo Padre Capuchino preotra elocuente oración sagrada, en ra, despidiendo á los peregrinos.

Este sermón cuzkérico fué bar

forma que muy pocas veces hab oido expresarse así en el idioma par Causaron las frases del Capudia

honda impresión. Como broche de oro á tan el fiesta, se cantaron cánticos á la Vin

Las fiestas de Alza

Con motivo de las fiestas que s brarán el próximo domingo en la espera la llegada de iruñarras y rras para tomar parte en las mis

Las inscripciones pra el bandadrán hacerse hasta el próximo in ión organizadora, que sa